

PRESSEMITTEILUNG

DKM Wertpapierhandelsbank erzielt Spitzenergebnis und beschließt Namensänderung

Düsseldorf, 24. August 2007. Manche leiden, manche profitieren – so könnte man die Erfahrungen in der Bankenwelt der letzten Monate zusammenfassen. Die Aktionäre der DKM Wertpapierhandelsbank AG jedenfalls haben allen Grund zur Freude: Ihr Institut konnte mit einem Jahresüberschuss von 2,4 Millionen Euro zum Monatsende Juli 2007 bereits das Ergebnis des Vorjahres übertreffen. Und so fiel es Vorstand Markus Baukenkrodt im Rahmen der Hauptversammlung am Mittwoch dieser Woche sichtlich leicht, die neuen Perspektiven für die im Handel mit börsennotierten Fonds an den Börsen Hamburg und Düsseldorf führende Wertpapierhandelsbank aufzuzeigen. Immerhin konnte die DKM Wertpapierhandelsbank AG gerade in den börsengerüttelten Monaten März und Juli ein positives Ergebnis erzielen – und wird es voraussichtlich auch im August. „Wir sind in dem so genannten Subprime-Markt nicht investiert, haben aber wie alle Anleger die Auswirkungen dieser Krise an den Märkten verspürt“, erklärt Baukenkrodt. Gerade vor diesem Hintergrund sind diese positiven Ergebnisse hervorzuheben, welche vor allem aus einer risikobewussten Positionsführung resultieren. Im Rahmen der Hauptversammlung wurde auch die „Rückbenennung“ auf Schnigge Wertpapierhandelsbank AG beschlossen, um an der Erfolgsgeschichte des bekannten Namens anzuknüpfen.

Der Finanzkonzern ThomasLloyd, der derzeit 80 Prozent der Anteile an der DKM Wertpapierhandelsbank AG - früher bekannt unter dem Namen Börsenmakler Schnigge AG – hält, will seinen Anteil im Rahmen eines Bieterverfahrens verkaufen, da die Bank nicht mehr zum Kerngeschäft des Unternehmens zählt. Nach seinem Einstieg konnte die wirtschaftliche Trendwende von Schnigge erfolgreich vollzogen werden.

1.795 Zeichen. Druckfreigabe erteilt. Belegexemplar erbeten.

Die ThomasLloyd Group ist eine international tätige Investmentbanking-Gruppe, die derzeit ein Kundenvermögen von 1.7 Milliarden US-Dollar verwaltet. Das Unternehmen ist in vier Kerngeschäftsfeldern tätig: Asset Management, Merchant Banking, Capital Markets und Investment Services. ThomasLloyd bietet institutionellen Kunden sowie Privatkunden unabhängige Finanzdienstleistungen über zahlreiche Kapitalmärkte und Assetklassen hinweg an. Der international tätige Finanzdienstleister beschäftigt weltweit mehr als 80 Mitarbeiter und hat seinen Unternehmenssitz in Zürich sowie weitere Niederlassungen in Europa, Asien und Nordamerika.

Weitere Informationen: www.thomas-lloyd.com

Presseanfragen an:

Michael Oehme ■ Am Schlosspark 3-5 ■ 65203 Wiesbaden ■
Tel: 06 11 / 1 74 59 70 ■ Fax: 06 11 / 1 74 59 71 ■ E-Mail: info@finanzmarketingberatung.de